

LEUTE aus Sauldorf



Musical-Comedy auf der Bühne der Rebberghalle

Der Jugendchor „laut-los!“ aus Rast-Bichtlingen gastiert am 4. Mai um 20 Uhr in der Rebberghalle in Nenzingen. Inspiriert von der US-amerikanischen Musical-Comedy-Serie „Glee“ bringen die Sänger zwischen 14 und 22 Jahren Chorgesang auf außergewöhnliche Art auf die Bühne,

natürlich wie gewohnt in schrillum rot-schwarzem Outfit, berichten Dirigent Volker Nagel und Leiterin Melanie Schaz. In Ergänzung mit dem Gesangsverein Nenzingen wird das Konzert eine bunte Abwechslung unterschiedlicher Stilrichtungen und Melodien sein. RHR/BILD: HERMANN